



第5回 ちづ保育園 うんどうかい



10月2日(土)、晴天の中、ちづ保育園運動会を開催しました。今年度は、3歳以上児を学年ごとの入れ替え制にして、できるだけ「密」にならないよう感染予防対策をとりながらの開催となりました。

保護者の皆様に、ご理解とご協力いただき、とても素晴らしい運動会を開催することができました。

第5回



～ あつまれ みんなのげんきパーティー!! ～



智頭町立ちづ保育園
令和3年10月2日(土) 雨天の場合10月3日(日)
8時30分～12時 【ちづ保育園園庭にて】

年少の部

8時30分～9時

- 1 リズム リズムに合わせて
- 2 個 Let's GO ジャンプ!!
- 3 踊り ハイホー♪



リズム運動スタート!!とんぼポーズもきまったよ。



最後まで、一人でがんばったよ!

ジャンプもかっこい~!!



みんな、ダンスめいじんだね

年中の部

9時30分～10時15分

- 1 リズム リズムに合わせて
- 2 天狗下駄 にんにん にんじゃ!!
- 3 踊り with you
- 4 団 ちづっこリレー



にんにんにんじゃ!! 忍者になり
きり天狗下駄を乗りこなし、
With you では、友だちとの息
を合わせて、バルーンを膨らませ
たね。



躍動的な4歳児。自信いっぱい頑張ったね!!





エイエイオ～!!



まけないぞ～

ちづっこリレーでは、
バトンをしっかりと
友だちに渡し、クラス
みんなで力を出し切
りました。
かっこよかったよ!!



がんばれ～!!



どっちがはやい?

年長の部

10時45分～12時

- 1 個 びゅんびゅんまわせ
- 2 リズム リズムに合わせて
- 3 竹馬 たけうまオリンピック
- 4 団 ちづっこリレー
- 5 踊り 智頭町民音頭 ～なるこバージョン

* 開会式 *

園長あいさつ
 お客様のあいさつ
 ・町長さま・議会議長さま
 姿勢よくしっかりと聞きました。





風をきって走った走り縄跳び。
縄の音がびゅんびゅん
響きました。



ちづ保育園で取り組んでいるリズム運動。
すばやさとしなやかさ、力強さも感じられるほど成長しました。





竹馬・・・「カイト」

今年、2020東京オリンピック、パラリンピックが開催されました。たくさんのアスリートの熱い思いのこもった競技と大会を支えるたくさんの人たちの思いが伝わり、感動と、夢や希望が詰まった素晴らしい大会でした。その大会のNHKのテーマソングが「カイト」という曲でした。

年長児の担任は竹馬演技に、この「カイト」という曲を選びました

目標に向かって頑張っている時、できるようになりたいと何かに取り組む時、すぐにうまくいかないもの。でも、そんな時、いつでも、子どもたちを受け止めてくれる家族の存在を力に、子どもたちは「失敗しても大丈夫。もう一回やってみよう」と力をつけてきました。

これから、いろいろな嵐の中をかき分けていく子どもたちには、いつでも帰ってこれる場所がある。家族や友だちとの絆の糸をたどれば必ず。だからこそ、安心してどこまでも高く飛んで行ってほしい・・・。こんな思いが竹馬オリンピックには込められていました。素晴らしい子どもたちでした。



力いっぱい走り・・・！
きりん組 15人
ぞう組 17人が、
バトンを繋ぐ！！





子どもたちは、かわいくて、愛おしくて、
誇らしくて・・・。
素晴らしい力を発揮しました。

家族の宝、保育園の宝、地域の宝である
子どもたちを、これからも温かく見守り
応援してください。